

安雲西交流会

花苗植え(美化活動)と クリスマス会

12月15日(土)、子供会の皆さんがプランターにパンジーの苗を植えました。プランターは区域内の公共場所に設置して今後管理を行います。

また、子供会の年末行事としてクリスマス会を実施しました。たくさんのごちそうが準備され、子どもたちは友だちと楽しい一日を過ごしました。



どんど焼き

2月3日(日)、西吉富小学校で行われた、校区合同のどんど焼きに安雲西子供会と一緒に安雲西交流会も参加しました。

前日の2月2日(土)には地区を一軒一軒回り、正月飾りやしめ縄、お札などの回収を行いました。安雲西公民館に集められたお飾りなどから金具類を外してどんど焼きの準備を行いました。

幸い天候にも恵まれ、神事の後、どんどが歓声と共に勢い良く燃え上りました。火が弱くなったところで、無病息災や家内安全、五穀豊穣などの願いを込めて、お餅を焼いて食べました。



区域の清掃活動と研修会

12月16日(日)、壮年会組織で区域の清掃活動を行いました。区域内を班別構成で回り、ゴミを集めました。どの場所にゴミが散乱していたかなどを話し合い、分別作業をしました。

その後、壮年会の親睦を目的に研修会を実施しました。研修会には、講師などは特別に依頼していませんが、役員を中心に話題を提供して意見を出し合っています。この日は、TPP問題や地域の農業(人・農地プラン)などについての研究や討論を行いました。



吉岡交流会

みんなでパンを焼こう

12月23日(日)、げんきの杜調理室で、吉岡地区の交流を深めるためにみんなでお菓子を作りました。クリスマスに合わせて、クリスマスリースパン、ロールケーキ、クッキーに挑戦しました。生地をこねたり発酵させたりしたあとリースの形に整えてオープンへ。パンが焼けた時には歓声が上がりました。ロールケーキとクッキーはその場で楽しく食べました。



救命講習と消火訓練

2月17日(日)、豊前消防署東部分署の消防士(5名)に来ていただき、防災と救急のお話しをしてもらいました。重症・重篤な病気やけがで救急車を呼ぶときの注意点や火事が発生したときの対処法などを教えていただいた後、いざというときにAEDを使用できるように、心肺蘇生とAED※の講習を受けました。

それからは場所を外に移動し、実際の火事を想定して、消火器の扱い方の訓練をしました。1時間程の訓練でしたが、23人も参加者があり、とても良い勉強になりました。

※AEDとは、心臓がけいれんし血液を流すポンプ機能を失った状態(心室細動)になった心臓に対して、電気ショックを与え、正常なリズムに戻すための医療機器です。



オーケンギ会

西吉富小1年生へ昔遊び伝承

3月4日(月)、西吉富小学校運動場や教室で、昔遊びの伝承を行いました。5年目の今年は、数多くの遊びの中から①竹馬・竹ぼっくり②けんけんぼ③折り紙(コマ作り)④けん玉⑤お手玉を選び、順次やってもらいました。中でも体力を使う、ジャンケンを取り入れた“けんけんぼ”は体をいっぱい使って、汗ばみながら楽しんでいました。



サロン・ボランティア活動

毎月の定例会・サロン活動では“健康で長寿”をめざし、歌・ゲーム・体操・時々健康チェック、外部講師による勉強会などをしています。また、四季折々の各種行事(花見他)を行い、親睦を深めています。

ボランティア活動では、校区の登下校時の安全見守り・防犯パトロール、自治区の子ども会との交流会、外部からの要請でソバ打ち指導や小学校への米作り支援などを行っています。

